

Ob Pop, Rock  
oder Jazz:  
Max Mutzke  
beherrscht  
jedes Genre.



# Kein Genre ist ihm zu schade

Ex-ESC-Teilnehmer **Max Mutzke** kommt mit seiner Band nach Zürich. Mit zahlreichen Genres im Repertoire will er auf seiner Jubiläumstour das Publikum begeistern.

**DENNIS BAUMANN**

**E**igentlich müsste man ihn fragen, welche Musikgenres er noch nicht gespielt hat. Denn mit Soul, Funk, Jazz, Pop und Rock im Gepäck in sowohl deutscher als auch englischer Sprache gehört Max Mutzke (43) wohl zu den vielseitigsten Künstlern der letzten Jahre. **Nun geht der gebürtige Schwarzwälder mit seiner Band auf Jubiläumstour** und will am 17. November im Zürcher Kaufleuten seinen Facettenreichtum unter Beweis stellen.

Vor 20 Jahren schaffte Mutzke den Durchbruch, Bekanntheit erlangte er in Stefan Raabs Castingshow «Stefan sucht den Super-Grand-Prix-Star», mit deren Sieg er sich die Qualifikation für den Eurovision Song Contest (ESC) sicherte. Dort reichte es im Jahr 2004 immerhin für den achten Platz.

Ab dann ging es steil bergauf für den damals 23-Jährigen. Sein erstes Album «Max Mutzke»

landete sofort auf Platz 1 der deutschen Albumcharts und hielt sich wochenlang in den Top Ten. Seither folgten sieben weitere Alben, die in der Hitparade mitmischten.

Obwohl er in einer Musikerfamilie gross wurde, er selbst sein Elternhaus als «Villa Kunterbunt» bezeichnet und insgesamt von einer glücklichen Kindheit spricht, gab es dennoch Schattenseiten. Mutzke, der mit fünf Geschwistern aufwuchs, musste früh realisieren, dass seine Mutter alkoholkrank war.

Lange Zeit wollte er nicht über dieses Thema reden, **bis er 2015 in seinem Song «Hier bin ich Sohn» seine Erfahrungen verarbeitete und erstmals mit der Öffentlichkeit teilte.** So ist er heute Schirmherr von Nacoa, einer Interessenvertretung für Kinder suchtkranker Eltern. Als Kind wusste er sich zu helfen und verbrachte viel Zeit ausser Haus und experimentierte mit

zahlreichen Hobbys, vom Motocrossfahren bis zum Klettern. **Letztlich dürften seine damaligen Lebensumstände ihm zur Kreativität und Experimentierfreude verholfen haben,** die seine Diskografie heute prägt.

1000 Konzerte und 20 Jahre später wird er nun auf seiner Jubiläumstour durch ganz Deutschland mit Zwischenstopp im Zürcher Kaufleuten seine grössten Hits der vergangenen zwei Jahrzehnte spielen. Dabei wird es soulig, poppig, rockig – oder was auch immer der Vollblutmusiker aus seinem Repertoire auspacken wird. ●

Was	<b>Max Mutzke &amp; Band</b>
Wann	17. November 2024
Wo	<b>Kaufleuten Zürich</b>
Eintritt	Ab 55 Franken <a href="http://www.ticketcorner.ch">www.ticketcorner.ch</a>